

La ley de almacenamiento seguro de Michigan entró en vigor el 13 de febrero de 2024 para ayudar a proteger a los jóvenes de Michigan y a reducir las lesiones por armas de fuego. La ley requiere que los propietarios de armas de fuego almacenen de forma segura sus armas de fuego cuando hay menores presentes o es probable que estén presentes. También requiere que las escuelas compartan esta información con todos los padres y tutores, lo cual tiene por finalidad ayudar a los padres, tutores y propietarios de armas de fuego comprendan y cumplan con la ley de almacenamiento seguro de Michigan.

Resumen de la ley (MCL 28.429)

Requisitos de almacenamiento seguro

Si se deja un arma de fuego sin supervisión en un lugar donde un menor (menos de 18 años) está presente o tiene la probabilidad de estarlo, el arma debe:

- Estar asegurada en una caja o contenedor, o
- Descargada y asegurada con un dispositivo de cierre, como un cierre de gatillo o cable, que evitaría que alguien la use.

Esta ley aplica ya sea que las armas de fuego se encuentran en su hogar o se las trae de otra ubicación.

Armas de fuego en vehículos

Al viajar con un arma de fuego en un vehículo, el vehículo debe estar cerrado cuando no se encuentre en uso, y el arma de fuego debe estar asegurada y en un contenedor cerrado o sin carga e inhabilitada con un cierre de gatillo o cable si hay un niño presente o es probable que haya un niño en el vehículo o en el destino.

Importancia y beneficios del almacenamiento seguro para ayudar a mantener a los niños seguros

La propiedad legal de armas de fuego es un derecho constitucional. Esto implica responsabilidades importantes de seguridad para evitar robos, homicidios por armas de fuego, suicidios con armas de fuego y lesiones no intencionadas por armas de fuego, incluyendo aquellas para niños.

Simplemente esconder armas de fuego sin trabas o mantenerlas en una repisa fuera del alcance no garantiza ni equivale al almacenamiento seguro según la ley de Michigan. El almacenamiento seguro reduce el riesgo de lesiones no intencionadas entre niños y robos de armas de fuego. Cuando se reduce el acceso a las armas de fuego, la tasa de suicidio general disminuye.



Las lesiones no intencionadas por armas de fuego entre niños de 17 años y menores a menudo suceden:

- Con armas cargadas y no aseguradas.
- Cuando un niño está jugando con un arma o mostrándosela a alguien más.



En estas situaciones, la víctima más común de una lesión no intencionada por arma de fuego es un amigo o hermano del niño.



Los armarios o mesas de luz son ubicaciones comunes de armas que se usan en estos disparos fatales no intencionados.

Fuente: U.S. Centers for Disease Control and Prevention

Para obtener más información y una lista completa de otros recursos, incluyendo Proyecto ChildSafe, visite la página de almacenamiento seguro de armas de fuego del MDHHS en [MDHHS Secure Storage](#)

Project ChildSafe

Línea nacional de prevención del suicidio
(llame o envíe un mensaje de texto al 988)

Guía familiar de la Universidad de Michigan
para la seguridad de armas de fuego en el hogar

O escanee el código QR a continuación:



La **ley de almacenamiento seguro de Michigan** entró en vigor el 13 de febrero de 2024 para ayudar a proteger a los jóvenes de Michigan y a reducir las lesiones por armas de fuego. La ley requiere que los propietarios de armas de fuego almacenen de forma segura sus armas de fuego cuando hay menores presentes o es probable que estén presentes. También requiere que las escuelas compartan esta información con todos los padres y tutores, lo cual tiene por finalidad ayudar a los padres, tutores y propietarios de armas de fuego comprendan y cumplan con la ley de almacenamiento seguro de Michigan.

P: ¿La ley de almacenamiento seguro aplica para todas las armas de fuego o solo a ciertos tipos?

R: Esta ley aplica para todas las armas de fuego, incluyendo pistolas, rifles y escopetas. Si el arma de fuego no está bajo el control inmediato del propietario o en las inmediaciones donde es probable que haya un menor presente, debe estar almacenada de forma segura para prevenir el acceso de los menores.

P: ¿Esta ley aplica tanto para armas de fuego cargadas como descargadas?

R: Sí. Tanto las armas de fuego cargadas como descargadas deben asegurarse de forma apropiada para evitar el acceso no autorizado de los menores. Incluso las armas descargadas pueden suponer amenazas para menores si no se almacenan de forma segura.

P: ¿Necesito usar un tipo específico de traba o seguro para cumplir?

R: Sí. Una "caja o contenedor cerrado" significa un contenedor seguro diseñado específicamente para almacenar armas de fuego, que esté totalmente encerrada y cerrada con un candado, candado con llave o combinación de candados o dispositivos de cierre similares para los que un menor no tenga llave o combinación, ni tenga acceso de otro tipo. "Dispositivo de cierre" significa un seguro de gatillo, cable de seguridad o seguro similar que evite que el arma de fuego se dispare. Si se utiliza un dispositivo de cierre, el arma de fuego debe estar descargada.

P: ¿Qué debería hacer si sospecho que otro niño podría tener acceso a un arma de fuego que no está almacenada de forma segura, lo cual es una violación de la ley?

P: Póngase en contacto con su agencia de las fuerzas de seguridad. Los estudiantes pueden informar posibles violaciones en ámbitos escolares al programa OK2SAY de Michigan en OK2SAY@mi.gov, mensaje de texto a 652729 (OK2SAY), o llamada al 855-565-2729 (8-555-OK2SAY). **Llame al 9-1-1 por cualquier emergencia.**

P: ¿Dónde puedo obtener una caja, contenedor con cierre o un dispositivo de cierre?

P: Algunos departamentos de policía, departamentos de salud local u otras organizaciones comunitarias pueden proporcionar cierres para armas de fuego gratuitos o a bajo costo o dispositivos de almacenamiento. Hay kits de seguridad de armas de fuego que contengan un dispositivo de cierre y un folleto informativo disponibles mediante el [proyecto ChildSafe](#). Consulte a su agencia de las fuerzas de seguridad local para obtener más información.

P: ¿Hay excepciones a la ley?

P: La ley no aplica si el menor obtiene un arma de fuego:

- Con el permiso del padre o tutor del menor y si el menor utiliza el arma de fuego con la supervisión del padre, tutor o persona mayor de 18 años de edad y es autorizado por el padre o tutor del menor, y el arma de fuego es poseída o utilizada para:
 - El empleo del menor.
 - Actividades de rancho y granja, o caza, y el menor cumple todas las leyes de caza aplicables.
 - La práctica o instrucción de tiro de uso seguro de un arma de fuego.
- Mediante el ingreso ilegal a cualquier intermediación o vehículo motorizado en que el arma de fuego ha sido almacenada.
- Al actuar de manera legal en defensa propia o en defensa de otra persona.

P: Como no propietario de armas de fuego, ¿cómo puedo asegurarme de que los niños y adolescentes permanezcan seguros cuando visitan hogares con armas de fuego?

R: Incluso si usted no es propietario de armas de fuego, puede tomar medidas activas para asegurar la seguridad de los jóvenes enseñando a los niños sobre los peligros de tocar armas de fuego, preguntar a quienes los reciben si hay armas de fuego presentes, verificar si están almacenadas de forma segura y compartir recursos de seguridad. Para obtener recursos adicionales, visite: [Recursos de seguridad de armas | Be SMART](#).